



# Puebla pasa de ser una ciudad con estabilidad económica positiva a estable, gracias a Claudia

Jueves, 19 Septiembre 2019 18:22

**De acuerdo con la evaluación de Fitch Ratings, el municipio de Puebla ha realizado un desempeño operativo sólido y métrico de deuda fuertes, por lo que resultó como una gestión eficiente y responsable de los recursos públicos, por lo que se pronostica un futuro económicamente estable en el municipio.**

El municipio de Puebla obtuvo la calificación más alta por parte de la organización internacional Fitch Ratings en cuanto a la estabilidad económica del municipio, pasando de ser una ciudad con una perspectiva económica “positiva” a “estable” durante el primer año de la administración de Claudia Rivera Vivanco.

De acuerdo con la evaluación realizada por dicha organización, el Municipio de Puebla ha realizado un desempeño operativo sólido y métrico de deuda fuertes, por lo que resultó como una gestión eficiente y responsable de los recursos públicos, por lo que se pronostica un futuro económicamente estable en el municipio.

Por su parte, la alcaldesa Claudia Rivera Vivanco resaltó que desde el 2008 no se había realizado una aportación a la deuda pública del municipio, mientras que con la administración actual se aportaron cerca de 88 millones de pesos en diciembre del año pasado; siendo este un rubro importante para obtener la más alta calificación en estabilidad financiera.